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Requeiro, nos termos regimentais, o envio de expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug,
com cópia à Secretária de Educação e Cultura, Erica Jaqueline Schweter, informações sobre os
motivos pelos quais o Projeto PI (Projeto de Inclusão), que visa oferecer aulas de reforço escolar no
contraturno para alunos com laudos e/ou dificuldade de aprendizado, não está sendo desenvolvido no
município.
Considerando a importância do Projeto PI para proporcionar uma educação mais inclusiva e de
qualidade, atendendo às necessidades específicas dos alunos que apresentam dificuldades de
aprendizado, é fundamental entender as razões para a não implementação do projeto.
Diante disso, solicito que sejam fornecidas as seguintes informações:

1. Quais são os motivos específicos pelos quais o Projeto PI, destinado a oferecer aulas de
reforço escolar no contraturno para alunos com laudos e/ou dificuldades de aprendizado, não
está sendo desenvolvido?

2. Quais etapas ou ações necessárias para a implementação do projeto já foram realizadas e
quais ainda precisam ser executadas?

3. Há algum planejamento ou previsão para a contratação de professores e demais profissionais
necessários para o desenvolvimento do Projeto PI? Em caso afirmativo, qual é o cronograma
previsto?

4. Quais medidas estão sendo tomadas para superar esses desafios e garantir que o projeto seja
desenvolvido em nosso município?

JUSTIFICATIVA
Solicito que as informações sejam fornecidas de forma clara e objetiva, a fim de garantir a
transparência e a adequada comunicação à comunidade sobre os esforços para promover a inclusão
educacional e apoiar os alunos com dificuldades de aprendizado.
 

Sala das Sessões, 14 de Junho de 2024

Prof.ª Almira
1º Secretário(a) - MDB
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